

田仲つねお 市政レポート

(田仲常郎)

「大きな夢の挑戦者」「小さな声の代弁者」

H29年10月号

出会うたびに
縁にあふれる



TANAKA TSUNEO

PROFILE

昭和41年3月20日生まれ(51歳)
緑ヶ丘第二幼稚園 則松小学校
昭和56年3月則松中学校卒業
昭和59年3月東海大学附属第五高等学校卒業
平成26年3月北九州市立大学地域創生学群
地域創生学類卒業

平成21年1月に市議会議員に初当選。
総務財政委員会 委員
環境建設委員会 委員
平成25年1月に2期目市議会議員に当選。
総務財政委員会・委員長
環境建設委員会 委員
平成29年1月に3期目市議会議員に当選。
環境水道委員会 委員

現在に至る
＜社会活動&現在の役職＞
NPO則松金山川コスモス会 理事長
北九州市花咲く街かどづくり推進協議会副会長
八幡西区花咲く街かどづくり推進協議会会長
北九州なぎなた連盟会長
八幡西区柔道連盟理事
日本おもと協会東筑支部 相談役
保護司

<http://ameblo.jp/tanaka-tsuneo/>
<http://www.facebook.com/tsuneo.tanaka.161>

市政レポート発刊にあたり

今夏は、7月初旬に起きた九州北部豪雨をはじめ異常気象による被害が深刻なものとなりました。お亡くなりになられた方やご遺族の皆様にお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆様にご心よりお見舞い申し上げます。早期の復旧復興を願っています。平成29年9月議会報告として市政レポートを作成いたしましたのでよろしくご査収願います。

【北九州市】 平成29年9月議会報告

■平成28年度決算について

1. 決算の収支状況について

● 一般会計の決算

歳入 …… 5,140億 239万円
歳出 …… 5,109億7,365万円
歳入歳出差し引き30億2,874万円
円、これから繰越にかかる財源を差し引いた実質収支は12億7,885万円
の黒字となっています。

● 特別会計

国民健康保険特別会計ほか21会計で、
歳入 …… 5,710億6,168万円
歳出 …… 5,547億1,417万円
歳入歳出差し引き163億4,751万円
円、これから繰越にかかる財源を差し引いた実質収支は157億8,540万円
の黒字となっています。

● 企業会計

損益収支は、上水道事業会計、工業用水道事業会計、下水道事業会計の3会計が黒字となり、交通事業会計、病院事業会計の2会計が赤字となりますが、年度末資金剰余は5会計全てで黒字となっています。

2. 決算の概要について

平成28年度は、「国家戦略特区」指定などの好機をしっかりと捉え、「地方創生」のトップランナーを目指し、「未来を拓く、まち・ひと・しごと創生」をキャッチフレーズに、特に重点的に取り組むべき「4つの柱」を掲げて、市政運営に取り組まれました。

① 『ものづくり、環境など本市の強みを活かした「しごと」を創出』

国家戦略特区による規制緩和を活用し、介護ロボット等の導入実証や「シニア・ハローワーク戸畑」の設置などを進めました。開港10周年を迎えた北九州空港では、航空ネットワーク拡充に取り組み、国際定期路線3路線の

就航により過去最高となる利用客140万人を達成しました。また、「G7北九州エネルギー大臣会合」では、本市の環境・エネルギー政策を国内外へ広く発信することができました。また、市内中小企業に対する若者や女性等の人材確保支援や資金調達の支援などに取り組むとともに、折尾地区総合整備事業や響灘東地区処分場整備事業など、都市基盤の整備を着実に進めました。

② 『女性・若者の定着やアクティブシニアの移住など、新しい「ひと」の流れをつくる』

東京事務所のJR有楽町駅前への移転及び「移住相談窓口」の設置、また転入者向けの住宅助成制度の創設、さらに「北九州で働こう！U・イターン応援プロジェクト」など、移住推進に積極的に取り組みました。また、女性の職業生活における活躍をトータルサポートする「ウーマンワークカフェ北九州」の開設や、学生の地元就職促進事業など若者の雇用対策に取り組みました。

また、北九州文学サロンのオープンや高倉健氏の追悼特別展など「文学の街・北九州」の発信に取り組みとともに、ミクニワールドスタジアム北九州を整備し、オープンングイベントでの国内最高峰ラグビーマッチの誘致、さらにラグビーワールドカップウェールズ代表の事前キャンプの誘致に成功しました。その他に小倉城展示リニューアル等の計画策定に着手したほか、「TGC北九州2016」の開催や、「One Health」に関する国際会議の開催を支援しました。

③ 『安心して子どもを生み育てることができ「まち」の実現』

子ども医療費支給制度について、通院医療費の助成対象を「小学校6年生まで」に拡充したほか、保育所等入所定員の拡大や、子どもの孤食を防止し居場所を提供する「子ども食堂」のモデル事業を実施しました。

また、放課後などを活用して学習機会を提供する「子どもひまわり学習塾」の対象校の拡充や市費講師の配置拡充など、学力向上に向けた取り組みを実施したほか、学校教育における読書活動を推進するため、中学校区と特別支援学校に学校図書館職員を拡充配置するとともに、全小中学校にブックヘルパーを配置

④ 『健康で生き活きと安心して暮らせる「まち」の実現』

認知症支援・介護予防センターを開設するとともに、総合療育センターの再整備や八幡病院の移転改築を進めました。また市内全世帯を対象に、自治会の重要性や活動内容をわかりやすく紹介した冊子を配布するなど、自治会・町内会の活性化や加入促進に取り組むとともに、通学路における防犯灯の補助制度の拡充や、老朽空き家等の除却費の一部補助、また防災対策として、通学路の安全対策、豪雨対策、上下水道の震災対策、橋りょう・トンネル等の長寿命化対策などを進めました。

3. 平成29年度9月補正予算について

一般会計で80億6,420万円の増額、特別会計で12億628万円の増額を行うこととし、補正後の予算規模は、全会計で1兆2,661億2,000万円となります。また、特別会計において、62億3,000万円の債務負担行為を設定しています。

今回の補正予算は、本年7月の豪雨により被災した道路、河川、公園や農業施設などの復旧に要する経費や、国の内示増による公共事業関連として、勝山公園の広場整備や折尾地区総合整備事業の進捗を図る経費のほか、道路・街路・河川、公園の整備に要する経費を計上しています。

そのほか、旧小倉ホテル跡地広場の整備のための調査・設計や、八幡病院の移転改築に伴う救急ワークステーションの再整備、また、小池特別支援学校の児童・生徒数の増加に伴う新たな教室設置や、戸畑柔剣道場・戸畑庭球場跡地を民間売却等進めるための解体・測量に要する経費などを計上しています。

特別会計補正予算では、競輪、競艇特別会計で、小倉競輪実施事務等の包括委託契約にかかる経費の債務負担行為の設定、土地区画整理特別会計で、折尾地区の土地区画整理事業における家屋移転補償に要する経費、介護保険特別会計で、平成28年度決算に伴う介護給付費負担金等の国・県への返還に要する経費などを計上しております。

田仲つねお事務所

F807-0831 北九州市八幡西区則松6丁目7-11
TEL 093-602-8417 FAX 093-692-9821
URL: <http://tanaka-tsuneo.net/> E-mail: hanamax@tanaka-tsuneo.net

政務調査室 市政相談窓口

TEL 093-602-8218

即実行 つねおが行く!



ブログ更新中!!

<http://ameblo.jp/tanaka-tsuneo/>

即実行の実績の一部を
記載しています。



カラスによる家庭ごみの散乱被害について…

平成28年度決算特別委員会市長質疑いたしました。

「ゴミ出し日を守られていない」「ゴミ袋やネットの対応がしっかりされていない」などのマナー違反から、カラスによる散乱被害を引き起こしている場所が多く見られます。カラスの天敵である鷹やフクロウ等の猛禽類を活用し対策に効果的なものを取り入れ被害ゼロを目指すことと、ゴミ出しルールの徹底のための周知・PR、ステーションのチェックなど更なる強化を要望しました。

八幡西区則松東2丁目

八幡西区則松東2丁目1番の用水路は、下記画像のように柵などが無く、近隣住民の方より「小さな子どもが用水路に落ちそうで心配」との要望をいただいております。周辺では数件の新築工事もあっており危険だと感じましたので、担当部局へ連絡をしておりましたところ、下記画像のように安全対策としてガードパイプが取り付けられていました。早期に対応していただいたので近隣の方々は大変喜んでおられました。



八幡西区則松東1丁目

八幡西区則松東1丁目のカーブミラーは、右方向からの車両が確認しづらいとのことで改善の要望をいただいております。私も現地に確認に行きましたが、「確かに見づらい」と感じたため、即座に担当部局へ要望をいたしておりました。後日、下記画像のように追加でミラーが設置されました。ただし、ミラーがついても鏡だけに頼らず左右もしっかり確認して安全運転をお願いします。



永犬丸二丁目

昨年末に永犬丸二丁目の住人の皆さんより、カーブミラーの設置を要望いただいた件は完了いたしております。要望者の皆さんは、大晦日に住人一同の署名を持参いただくなど熱心に取り組まれており、ミラー設置を大変喜んでおられました。



八幡西区永犬丸東町

八幡西区永犬丸東町の昨年からのご要望でありました溝蓋は設置されていますが、もう数メートル取り残されているため、地域の皆さんと溝蓋設置の延長について、現地で打ち合わせをしていた件は、このたび下記画像のように改善されています。



八幡西区光貞台

八幡西区光貞台の小学校横の歩道は石畳が敷かれています。自治会長をはじめ地域の皆さんからは「凸凹でつまずくし、雑草が生えてしまう」とのことで、改善要望をいただいております。この歩道については、アスファルト舗装にて対応した方が今後の維持管理費も軽減できると思っております。そこで、以前も市担当部局に要請していましたが、改めて市担当者と打ち合わせを行い、早期の改善を強く要請しました。また、側溝についても溝蓋の検討をお願いしました。



八幡西柔剣道場

八幡西区柔剣道場の電灯を、長寿命で電気代も安いLEDに変更してもらおうよう市にお願いをしておりました。今年度、二階の柔道場をLEDに交換していただき、道場内が鮮明に明るくなり、利用者の皆さん方から喜びの声をいただきました。※次年度予算にて一階の剣道場もLEDに交換予定です。



八幡西区則松金山川

八幡西区則松金山川の遊歩道の桜の木が立派になり過ぎて、街灯が役にたたないほど茂っていたため、防犯上問題もあると思い6月に剪定を依頼しておりました。7月にはきれいに剪定され、見通しがよくなりました。遊歩道は、ウォーキングや散歩を楽しめる方、また夏休みが終わって学校が始まった子どもたちなども通行するため、剪定後は地域の防犯環境もかなり改善されたのではないかと思います。



下上津役元町地区

下上津役元町地区には新たに開発された住宅が建ち並んでいます。昨年末、「その中の生活道路が急勾配の為、安全対策を施して欲しい」と住人の方より要望をいただきました。そこで、防護柵が手すり等の設置を実現するため、要望書を作成し、開発業者さんにお邪魔してお願いしたり、市にも設置を要望したりしましたが、なかなか前に進まない状況で一年が過ぎようとしていました。しかしこの度、何とか片側だけになりますが、手すりが整備されるようになりました。積雪の場合も安心であると住人の方は喜んでおられました。



八幡西区浅川町

八幡西区浅川町の一部の用水路は、流れが無いと雑草が生え、悪臭がし、夏場は蚊が繁殖することから、数年前から数回、沈殿した汚泥をさらって対処してきました。今回の改修はコンクリートで土間打ちをし、なだらかな勾配をつけて水の流れを良くしました。



八幡西区浅川

八幡西区浅川にある市管理の法面から木の枝が伸びてきていたため、住人の皆さんより伐採を依頼されました。もともと水抜き排水用の排水口から枝がのびちらかしているという、恐るべき自然の力。ただこのまま放置すれば排水が滞り、溜まり込んで倒壊などの恐れがある為、このたび下記画像の様に剪定を完了させています。4年前にもお願いして伐採していたのですが、また時間が経てば伸びるだろうと思います。枯れさせるには根元にシンナーか灯油を吸わせたら枯れさせることができるのに。私の豆知識です。お隣の用水路の溝さらいも完了しています。



日田市へ豪雨災害ボランティア活動へ

7月17日朝6時、スコップ8本を積み込み軽トラ3台と普通車1台で出発して日田市豪雨災害ボランティア活動に向かいました。八木山バイパスから朝倉を抜けて日田市ボランティアセンターへ。街の変貌を目の当たりにしました。朝倉市などは報道等で見ていましたが、日田市も大変な状況です。原田日田市長は私の高校の先輩であり、同級生もたくさんいます。9時半に到着してボランティア保険に10人加入して大肥本町へ。日田彦山線は線路だけ残った状態であり、あり得ない程の流木と瓦礫です。我々の作業は家屋の中から水害にあった家具の搬出と家屋内に入り込んだ土砂出しです。昼飯は食べないで続けました。何故なら、猛烈な暑さに加え下を向いてスコップで粘土のような重い土砂を出す作業のため、戻してはいけなくて皆で話し合って決めました。もちろん熱中症対策で休み休みで作業を行ないました。現地に来てみて、改めて自然災害の恐ろしさと災害対策の重要性を痛感した1日でした。

